
So, jetzt bin ich dran. Aber was soll das denn heißen, 
jetzt bin ICH dran oder jetzt bin ich DRAN?!

Gerold ist Schuld. Mehr gibt es zu meiner Karriere als Slamer nicht zu sagen 8-) 

Also: Der Text, den ich später lesen werde, 
ist der erste den ich jemals vor Publikum gelesen habe 
und ich glaube, er spricht für sich!

http://de.youtube.com/watch?v=xAc6TvmBMQ0 <- Kleiner Eindruck vom Slam in Vechta!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Unterm Strich war es ein guter Tag
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